

Fecha: 24-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: "Los Huasos Corren por Chile" continúan con su campaña solidaria

Pág. : 12

Cm2: 311,0

VPE: \$ 525.007

Tiraje:

3.600

14.800

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

“Los Huasos Corren por Chile” continúan con su campaña solidaria

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

La familia huasa vuelve a demostrar su compromiso social y espíritu solidario tras los devastadores incendios forestales que golpearon a las regiones del Biobío y Ñuble. En ese contexto, la campaña “Los Huasos Corren por Chile” se mantiene activa como una cruzada de apoyo concreto para las comunidades y animales afectados por la emergencia.

La iniciativa es organizada por la Federación del Rodeo Chileno, en conjunto con la Confederación del Rodeo Chileno, y cuenta además con el respaldo de las federaciones de la Confederación, la Asociación de Municipalidades Rurales (AMUR) y diversas organizaciones del mundo campesino.

En una primera etapa, la campaña permitió asistir de manera inmediata a socios damnificados, acción que se desarrolló junto a la Asociación Ñuble. Sin embargo, desde la organización enfatizan



REPRESENTANTES DEL MUNDO CORRALERO y campesino impulsan la campaña “Los Huasos Corren por Chile”, iniciativa solidaria destinada a apoyar a los damnificados y a los animales afectados por los incendios en el sur del país.

que la ayuda debe continuar frente a la magnitud de la catástrofe. “Ahora debemos seguir colaborando ante esta tremenda emergencia. Para ello, hemos habilitado una cuenta bancaria para que todos quienes quieran aportar puedan hacerlo desde hoy y hasta el próximo miérco-

les 28 de enero”, señalaron desde la Federación del Rodeo Chileno mediante un comunicado oficial.

Los recursos, según lo señalado, que se logren recaudar serán destinados principalmente a la compra de forraje para animales mayores, la realización de operativos veterinarios y la adquisición

de alimento para animales menores y domésticos. Quienes puedan colaborar con forraje, asistencia veterinaria u otro tipo de apoyo, pueden comunicarse con Carolina Barrera al WhatsApp +56 9 9435 2284 o al correo contacto@ferochi.cl

“Chile es un país solidario y

la familia huasa también lo es. Esta campaña, con casi 30 años de trayectoria, refleja ese espíritu. Hoy más que nunca debemos unirnos y demostrar que cuando un chileno y sus animales sufren, ahí estamos para ayudarlos”, concluyeron desde la Federación del Rodeo Chileno.